

CARTA TAPORI

Tapori crea lazos de amistad entre niñas y niños de diferentes ámbitos de la sociedad que quieren la igualdad de oportunidades para todos.

Se unen para aprender de quienes a diario viven situaciones muy diferentes de las suyas. Se unen para reflexionar y actuar por un mundo más justo que no deje a nadie atrás.



Campaña 2025

N°451

Marzo-Abril-Mayo 2025

La carta es una herramienta que conecta a **los niños del mundo**.

Los niños y niñas Tapori construyen la llave de la felicidad a través de sus mensajes, que giran en torno a la amistad, el compartir, la solidaridad, el arte y la expresión, con la esperanza de **un futuro mejor**.

Construir un mundo que no deje a nadie atrás requiere la participación de todos, incluidos los niños y niñas, porque **ellos son el futuro**. Por esta razón, en el marco de nuestra campaña, hacemos un llamado a los niños y niñas de todos los entornos para que unan sus fuerzas y trabajen juntos en la construcción de **un mundo ideal que reúna a las personas, independientemente de su origen o cultura**.



CONSTRUIR JUNTOS TAPORI EN EL MUNDO

Dirección

12, Rue Pasteur | 95480 Pierrelaye | Francia

Correo electrónico

tapori@tapori.org

Página web

es.tapori.org

Diseño y maquetación

Laurine Cammarano

Noticias Taporí



Celebración del 20 de noviembre

Foto de los niños de La **Reunión** (Ana y Willian) y de **Burdeos** (Yanis y Amaia) tomada durante la **celebración del 20 de noviembre**, una fecha importante para recordar que **las voces de los niños y niñas de todo el mundo** deben ser escuchadas y que todos, sin importar la edad, tienen un papel fundamental en la construcción de un **futuro mejor**.



Día del Niño

Foto de la reunión de **los grupos Taporí de Mauricio**, celebrada el 24 de noviembre de 2024 en **Saint Félix** con motivo del Día del Niño.



Celebración de la Navidad

Celebración de la **Navidad** con los niños y niñas Taporí del Foyer **E'KABANA** en **Bukavu, República Democrática del Congo**.



Carnaval de inauguración

Carnaval de inauguración de **las actividades culturales** para 2025 del grupo Koula Mandja en **Bangui, República Centroafricana**.

Actividades individuales

1. Nombra los materiales utilizados para construir o fabricar algo de tu elección.

.....
.....
.....

2. Haz un dibujo de algo que te guste de tu casa (dormitorio, salón, cocina, etc.). Debajo del dibujo, explica por qué te llama la atención o te cautiva.



Actividades grupales

1. Formen un grupo de seis personas y, utilizando los materiales sugeridos en la carta, dibujen y colorean algo que represente a su grupo.

2. De entre todos estos materiales, elijan el que represente a Taporí del mundo y expliquen por qué encarna a Taporí en el mundo.

.....
.....
.....
.....

QUÉ PIENSAN LOS NIÑOS

DEL...

17 DE OCTUBRE

20 DE NOVIEMBRE

CHARLOTTE de Senegal

Participé en la celebración del 17 de octubre en Senegal junto a personas de otros países. Fue entonces cuando comprendí la importancia de defender los derechos de los niños, especialmente la lucha para que todos los niños y niñas tengan acceso a una identidad legal.

ALLASANE de Senegal

Lo que más me gustó del 17 de octubre fue el debate sobre la identidad legal. Comprendí lo esencial que es el certificado de nacimiento, ya que sin él es imposible construir un futuro.

AMAIA de Buerdos

Lo que más me gustó de la celebración del 20 de noviembre fue conocer a otros niños y niñas y formar nuevos lazos de amistad. Fue una gran oportunidad para compartir e intercambiar ideas. Me gustaría decirles a otros niños que siempre debemos ser nosotros mismos, sin importar nuestras diferencias, y aprender a aceptar a los demás.

YANIS de Buerdos

El 20 de noviembre, me gustó mucho conocer a los niños y niñas Tapori de La Reunión. Lo que más me impactó fue escuchar al defensor de los Derechos del Niño hablar sobre el derecho a vivir en un medio ambiente sano. Me conmovió la historia de Amy, quien murió debido a un cáncer provocado por los pesticidas que utilizaba su madre, florista.

WILLIAN de Isla Reunión

El 20 de noviembre viajé a París para celebrar la Convención Internacional sobre los Derechos del Niño. Estaba un poco tímido, pero orgulloso de compartir ese momento con otros niños. Por suerte, desde el primer día estuvimos con los niños y niñas Tapori de Burdeos con quienes formamos amistades, como si nos conociéramos desde siempre.

MELISSA de Mauricio

El tema que más me interesó en 2024 fue el derecho a un medio ambiente sano. Gracias a esto, aprendí a cultivar plantas en latas.